



## Iglesia de Santiago

A Picasso le bautizaron en la parroquia de Santiago, en la calle Granada.

Antiguamente la calle Granada se llamaba calle Real.

El sacerdote que bautizó a Picasso se llamaba José Fernández Quintero, y era el sacerdote de la iglesia de la Merced.

Sus padrinos del bautizo fueron Juan Nepomuceno Blasco Barroso y María de los Remedios Alarcón y Herrera.

La parroquia de Santiago es una de las parroquias más antiguas de Málaga.

Esta iglesia destaca por su interior con estilo **barroco** y por la torre **mudéjar** de su exterior.

Además del bautizo de Picasso, esta fue la iglesia donde se casaron sus

**Barroco:** Un estilo artístico que se desarrolló entre los siglos 17 y 18.

**Mudéjar:** Es un estilo artístico que surgió en la península ibérica como combinación del arte español y musulmán.



padres y sus abuelos **paternos**.

En esta parroquia también bautizaron a las hermanas de Picasso, que se llamaban Dolores y Concepción.

**Paternos:** Los abuelos por parte de su padre. Es decir, los padres de su padre.